
 

 

 

 

PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTSSITZUNG AM 

27.11.2017 

 

Anwesende: Lars, Inga, Mao, Fabian, Lena, Nina, Jana, Sebi S., Sebi B., Indre, Pit, Niklas 

J., Niklas G., Simon T., Simon F., Daniel, Christian, Patrick, Arndt, Alex 

Protokoll: Sebi B. 

Beginn: 19:00  Ende: 19:48 

 

TOP 0 

• Bestimmung der Redeleitung 

o Vorschlag: Sebi S.; mit drei Enthaltungen angenommen 

• FS-Dienst 

o 29.11.2017: Indre, Lars  

o 04.12.2017: Simon T., Arndt 

• Kommentare und Stänkereien 

o Stickerei Stoiber ist seltsam… 

o Wenn ihr euch Schirme nehmt, legt sie trocken wieder zurück in die Kiste 

• Berichte 

o Staubsauger und Einkochtopf sind angekommen 

o Mao berichtet aus der QVMK: 

▪ Geibel: Zugang zu Daten zu kurzfristig, keine Möglichkeit zur 

sinnvollen Ausarbeitung der Anträge 

▪ Mittel an Lerngruppenleiter wurden, soweit die entsprechenden 

Bankverbindungen vorlagen, ausgezahlt 

▪ Alle Mittel wurden wie beantragt beschlossen 

o Mao berichtet aus der FK: 

▪ Gründung eines Fördervereins für die Fachgruppe Chemie läuft an 

▪ Eine neue Chemikaliendatenbank soll RWTH-weit eingeführt werden 

▪ Bald wird das CHE-Ranking freigeschaltet: Studis sollen teilnehmen, 

damit das Ranking repräsentativ wird 

▪ Sponsoring für Renovierung des OC-Hörsaals problematisch, ein 

besserer Weg wäre sich an den BLB zu wenden 

• In einem OC-Institutsgespräch soll sondiert werden, inwiefern 

der Hörsaal aus Institutsmitteln renoviert werden kann 



o Pit berichtet vom 1er-Grillen: 

▪ Raumsituation: Auslagerung unserer Kisten doch nicht bei der FS 1.1 

möglich; Anfrage an Etis zwecksdessen 

▪ FS 1.1: Nachhilfeplattform ist in Planung; Soll zuerst zum 

Lerngruppenmanagement genutzt werden 

o Pit berichtet von der Metalparty 

▪ Ausgaben: Etwa 160€ 

▪ Einnahmen: Etwa 90€ 

▪ Werbung lief nicht gut 

▪ Gregor hat keinen Sponsor gefunden 

▪ FS 1.3 will sich auf einer möglichen nächsten Veranstaltung aktiv 

einbringen; nächstes Jahr Ende Januar könnte diese stattfinden 

▪ Resonanz war (zumindest von denen, die da waren) gut 

o Es war keiner beim KeXe 

o Niklas berichtet vom Gespräch mit dem Studiendekan Prof. Cramer 

▪ Absolventenbefragung soll durchgeführt werden 

▪ Arbeitszeiten bei Abschlussarbeiten (v. A. in der Biologie) zu lang; 

Betreuer sollen direkt angesprochen werden 

▪ Präsentation zu RWTH Online 

▪ Data-Science-Kommission: Für uns nicht so interessant 

o Klausurplanung fürs Sommersemester deutlich besser als im letzten Jahr; Herr 

Klöss versucht, noch einige kleine Anmerkungen einzuarbeiten 

o Leert eure Postfächer für ALLRIS-Zugangsdaten! 

o StOEHn ist wohl tot 

▪ Fragen aus StOEHn nehmen, damit wir die Befragung selber 

durchführen können 

• Post, Protokolle und Veranstaltungen 

o Protokoll vom 20.11. mit Korrekturen bei drei Enthaltungen beschlossen 

o Post: Nichts relevantes 

o 30.11.: FireFeier 

o 07.12.: FS Weihnachtsfeier 

• Finanzen 

o Nichts 

• To-Do und Aufgaben 

o Nichts 

• Wanderpokal 

o Nicht vergeben 

TOP 1: Weihnachtsfeier 
• Start ab sieben Uhr 

• Klöss und Anja haben zugesagt 

• Es sollen Spiele gespielt werden (NICHT Simons Jenga) 

TOP 2: Steckbriefe 
• Schreibt sie fertig, sonst bestraft euch das Leben (In diesem Falle: Inga) 


